

「市長と語る会（松原地区）」開催報告

- 1 日時 令和6年8月22日（木）
18:30~20:20
- 2 場所 松原公民館
- 3 対象者 主に松原地区
- 4 参加者 23人
- 5 ご意見



意見	内容
北陸新幹線の経済効果について	市長から説明のあった経済効果の191億円が市民生活にどう活かされるのか。駅に近いところから観光資源を投入して波及効果を出していくとのことだが、我々松原地区は、若干距離的に離れている。周辺にどうアプローチするか教えてほしい。
地域医療について	救急車の搬送先の病院が決まらず20分出発できなかったため、市の医療体制の充実を図るよう市長への提案メールを出した。市外の病院に通院や入院する話を聞く。嶺南と嶺北で格差がある。市の医療体制に力を入れてほしい。
高齢者の外出支援について	地域の高齢者のカフェをしている。行きたくなるようなわくわくする場所、地元の人が地域を愛するように仕掛けていきたい。公民館もその役割を発揮してほしい。
市営住宅について	・松葉町に敦賀でいちばん大きい市営住宅があり、区でどうするか協議している。市としてどうする予定か。 ・市営住宅の耐用年数は何年か。劣化し、コンクリートが落ちていて怖い。放置しているのはどうかと思う。
笙の川について	・来迎寺橋の改修はいつ頃か。 ・笙の川の浚渫について、数ヶ月毎に土を盛り上げているのを見るが、ずっと続くのか。
バスの停留所について	屋根のあるバス停留所が少ない。雨が降ると、障がい者の施設へ行く人がかわいそう。
人口減少の原因と対策について	近年の人口減少について、敦賀で考えられる原因は何か。スパイラルアップの良い話をされていたので、どこに手を打てばよいか教えてほしい。
観光の促進について	クルーズ船のような観光船を開発し、民間と連携をとり、敦賀湾一周を敦賀の魅力としてやってほしい。
敦賀駅周辺について	駅前には行政と民間の計画ですばらしい施設ができた。書店もいいが、福井駅のような、乗り換えのため駅を下りた人が短時間でも過ごせる飲食店があるとまた行きたくなる。
空き家について	空き家の割合について、市全体で1割、西浦や東浦では2割と聞く。市として空き家をどう考えているか。
敦賀駅の東西通路について	東西通路を作るのに50億円と新聞で見たが、100年で割ると年5000万円。東西をつなぐことと東側の開発は将来に向けてやるべき。100年先を考え、いいものを作ってほしい。
各区老人クラブへの補助について	各区の老人クラブによって会員数に差があり、補助が一律5万円は不公平。会員数により差をつけてほしい。
イルカ対策について	海水浴場のイルカの被害に対策を考えているか。